

**JEUDI 18 OCTOBRE 2007**  
**CGT, FO, UNSA, FSU, Solidaires, CFTC appellent à une**  
**JOURNEE d' ACTIONS INTERPROFESSIONNELLE**  
**avec possibilité de faire GREVE partout où c'est possible**  
**et MANIFESTATION DEPARTEMENTALE**  
**à 15H à CHALON-sur-SAONE.**

**Après 6 mois de politique Sarkozyenne : le mécontentement grandit partout.**

*La remise en cause des régimes de retraite, la « franchise » médicale, le mensonge sur l'utilisation des Heures Supplémentaires pour « gagner plus », les suppressions d'emplois dans la fonction publique notamment dans l'éducation nationale, la remise en cause des droits du salarié (le motif et le recours juridique) en cas de rupture du Contrat de Travail, la privatisation de Gaz de France, la dérèglementation du courrier postal, les radiations massives des chômeurs et l'aggravation de la précarité et de l'exclusion, la refonte de la carte judiciaire avec la volonté de supprimer des tribunaux d'Instance, de Commerce et de prud'hommes, etc.*

Dans le même temps, le MEDEF :

- *pousse à plus de facilités pour licencier et développer la précarité,*
- *Bloque les salaires dans le privé comme dans le public,*
- *Remet en cause l'exercice des droits syndicaux et du droit de grève*

Tous ces chantiers gouvernementaux et patronaux, visent exclusivement à enrichir les plus riches en appauvrissant les millions de salariés, de retraités et de chômeurs, en opposant les catégories sociales et salariales les unes aux autres, en aggravant le climat d'insécurité sociale, en détruisant les bases de la solidarité sociale qui permet aujourd'hui encore de se soigner, de partir en retraite...

**Il est urgent de faire autre chose.**

Les organisations appelantes ne sont pas pour le statut quo en matière de protection sociale, de droit du travail, d'éducation... Mais, les changements, aussi indispensables soient-ils, doivent prendre en compte les exigences des salariés, des usagers et déboucher sur de nouveaux droits individuels et collectifs, plus favorables au monde du travail en exigeant que les entreprises assument leur responsabilité sociale.

Dans les négociations nationales actuelles sur la « *modernisation du marché du travail* », comme dans les différentes réunions de pseudo-concertation (*fonction publique, entreprises publiques...*), les organisations syndicales avancent des propositions précises, qui s'appuient sur l'expression des besoins des salariés.

**Pour faire entendre ces besoins, il faut une forte mobilisation des premiers intéressés, les salariés dans leurs diversités, du Privé comme du Public.**

**C'est tout le sens de la journée d'actions**  
**du 18 OCTOBRE 2007**